



CS 川越市立南古谷小学校 学校だより 10月号

令和7年9月30日発行



なのはな



【学校教育目標】

- かしこく
- ゆたかに
- たくましく



秋風に 韶く応援 運動会

校長 嘉手川 満

あの猛烈な暑さも去っていき、ようやく秋を感じる季節になりました。夜には秋の虫の声が、心地よく耳に届きます。

先日の運動会には、大勢の皆様にご来場いただき、誠にありがとうございました。皆様の温かい声援は、こどもたちにしっかりと届き、持てる力を十分に發揮できたと思います。

こどもたちの真剣な表情に、私の胸も熱くなりました。体いっぱいに表現したダンス。友達と声を掛け合いながら取り組んだ競技。空いっぱいに響く声で友達を応援する様子。そのひたむきな姿の一つ一つに、こどもたちの成長を感じました。

計画委員のこどもたちが中心となって考えた運動会のスローガン「楽しく、仲良く、全力で取り組む最高の運動会」…… 一人一人、得意なこと、苦手なことがあります、友達との比較ではなく、その子なりに、「楽しく」「仲良く」「全力で」、そのどれか一つでも頑張れたのなら、それこそが「最高の運動会」です。

10月、1年間の折り返しです。様々なことに集中して取り組むにはちょうどよい季節です。運動会で培った力を生かし、こどもたちとともに充実した秋にしてまいりたいと思います。

引き続き、こどもたちの頑張りに、運動会同様、温かく大きな声援をおねがいいたします。

